

Christiaens Agro Systems

Einen Hektar Spargel mit bis zu drei Personen in zwei Stunden ernten

„Christian“ arbeitet mit maximal sechs Stundenkilometern – Ackerstriegel kann gleichzeitig eingesetzt werden



© Christiaens Agro Systems

Speziell für die Ernte von Grünspargel wurde „Christian“ konstruiert.

Die Erntemaschine für Grünspargel „Christian“ des niederländischen Herstellers Christiaens Agro Systems BV kann etwa einen Hektar Spargel in zwei Stunden beernten. Die Geschwindigkeit der Maschine beträgt maximal sechs Stundenkilometer und hängt von der Leistung der bis zu drei Personen ab, die den Spargel vom Band auf der Rückseite der Maschine sortieren.

Die Maschine hat eine variabel einstellbare Erntehöhe mit einer automatischen Schnitthöheneinstellung für das richtige Schnittergebnis. Der Grünspargel wird mit speziell entwickelten Messern direkt über dem Boden sehr gerade abgeschnitten, wodurch bei der weiteren Verarbeitung nur minimale Schnittverluste entstehen.

Optional kann der Anbauer einen Ackerstriegel zeitgleich einsetzen, um die Oberfläche zu lockern und Unkraut zu entfernen.

www.christiaensagro.com